

Lutte contre l'absentéisme maladie : évocation de deux mesures choc

Valoriser le régime indemnitaire des agents territoriaux les moins souvent en arrêt maladie de courte durée et restaurer le jour de carence. Ce sont deux mesures choc évoquées dans un rapport sur l'absentéisme dans les collectivités rendu public le 28 avril, que publie l'Association des DRH des grandes collectivités. Il est téléchargeable à partir du lien ci-dessous. Il est également mis à votre disposition un document produit par l'ANACT qui est intitulé "10 questions sur l'absentéisme".

[L'absentéisme dans les collectivités territoriales : mesure et pratiques](#)

[10 questions sur l'absentéisme - Document ANACT](#)

Les DRH territoriaux proposent de lier les primes des agents à leur niveau d'absentéisme

PAR Sylvain Henry : Acteurs publics

Valoriser le régime indemnitaire des agents territoriaux les moins souvent en arrêt maladie de courte durée et restaurer le jour de carence. Ce sont deux mesures choc évoquées dans un rapport sur l'absentéisme dans les collectivités rendu public le 28 avril, que publie l'Association des DRH des grandes collectivités.



ACTUALITE / [LES DRH TERRITORIAUX PROPOSENT DE LIER LES PRIMES DES AGENTS A LEUR NIVEAU D'ABSENTEISME](#)